



La biblioteca virtual de la Universidad de Salamanca supera ya los 10.000 libros

V. San José

SALAMANCA- Más de diez mil libros electrónicos entre textos, monografías y obras académicas, científicas y universitarias en formato digital. Éste es el imponente fondo de armario con el que contará la Biblioteca Virtual de la Universidad de Salamanca (Usal) -la denominada plataforma «Cielo»-, cuando finalice este año, y en los apenas 18 meses que lleva funcionando.

Así lo ponía ayer de manifiesto el director del Servicio de Bibliotecas de la Usal, José Antonio Merlo, tras asegurar que los

recursos electrónicos son ahora mismo la prioridad a la hora de invertir en bibliotecas. Para Merlo, que reconoce que en los últimos tiempos la compra de libros ha descendido, lo más importante es que hay presupuesto y que esa colección va ser seleccionada por toda la comunidad universitaria, informa Ical.

Con ese fin se ideó un sistema que usando la identificación del correo electrónico de la Universidad, permite solicitar libros electrónicos, después la unidad de adquisiciones se encargará de procesar esa información y realizar todos los pedidos. Los únicos requisitos es que sean obras de in-

terés universitario. El catálogo de los títulos de la plataforma 'Cielo' está abierto, pero para prestar tienes que ser de la Universidad de Salamanca.

Una vez que lo adquieres puedes leerlo en línea, y si quieres descargarlo debes tener un programa de control de copia, que controla el tiempo del préstamo y que no pueda reproducirse. El director del Servicio de Bibliotecas de la Usal avanzó que en un futuro la biblioteca se abrirá a todo el público y nos será sólo para la comunidad universitaria, aunque siempre con control. «Aunque de momento -concluyó- esta iniciativa está aparcada».